

26 de Julio.



La Iglesia Católica celebra hoy la fiesta de los padres de la Santísima Virgen María y abuelos de Jesús, San Joaquín y Santa Ana.

Ambos santos, llamados patronos de los abuelos, fueron personas de profunda fe y confianza en Dios y los encargados de educar en el camino de la fe a su hija María, alimentaron en ella el amor hacia el Creador y la prepararon para su misión.

Queridos Santa Ana y San Joaquín, les pedimos por el amor de su bendita Hija y por los méritos de su Santísimo Nieto Jesús, la protección para los abuelos del mundo entero...